
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

INTCI8 2 / 2024 03/04/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia GARRONE Giovanna PASQUALI Raffaella

BORELLO Rosario GUGGINO Michele Antonio PASSADORI Roberto

DI BELLA Elena LOI CARTA Alberto PERA Dario

FERRARA Serafino LUPI Alessandro TABASSO Matteo

FIORELLI Serena MANCUSO Gerardo TASSONE Riccardo

FOIETTA Enrico MARCHI Claretta

FRANCONE Vittorio PALUMBO Antonio

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: DELPERO Stefano - PETRACIN Noemi - PRATIS 
Veronica - VARESIO Francesca - VERRI Paolo

Con la partecipazione del Segretario GHIRINGHELLI Luca

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C8  INTERPELLANZA  EX  ART  45:  AREA  EX-MOI  E  PASSERELLA
OLIMPICA: QUALI PROSPETTIVE (PARTE SECONDA)

Premesso che:

•  in data 13/7/2022 il  Consiglio di Circoscrizione 8,  tramite una interpellanza ex-art.  45 votata
all’unanimità  dei  presenti  (prot  INTCI8  33/2022),  ha  chiesto  lo  stato  dell’arte  e  le  prospettive
previste per l’area delle arcate dell’ex-MOI (Mercato Ortofrutticolo all’ingrosso).

Considerato che:

• il documento di risposta (prot. di circoscrizione 3249 del 20/09/2022) evidenziava che era prevista
una  seconda  fase  di  riqualificazione  dell’area:  il  progetto  esecutivo  avrebbe  dovuto  essere
completato ed approvato ad ottobre 2022 per poi procedere con una gara per l’assegnazione del
secondo lotto, che avrebbe dovuto portare alla realizzazione di opere architettoniche per consentire
sia l’accesso all’area sia la realizzazione di dotazioni impiantistiche generali.
• Nello stesso documento di risposta veniva inoltre ipotizzato come scenario di utilizzo delle arcate
ex-Moi,  nell’ambito  della  riqualificazione  del  Parco  della  Salute,  quello  di  polo  didattico  e  di
ricerca sul tema del biomedicale.

Considerato altresì che:

• l’illuminazione della passerella Olimpica risulta molto carente sia nel tratto iniziale (lato area ex
Mercato Ortofrutticolo) dove sono presenti tre lampade a LED luminosi, ad uso temporaneo (di cui
solo due funzionanti),  sia nella parte centrale che è completamente priva di illuminazione. Solo
nella  zona  della  passerella  lato  centro  commerciale  Lingotto,  la  presenza  di  torri-faro  e
l’illuminazione specifica del tratto coperto risultano adeguate a garantire la visibilità notturna.
•  L’unico  ascensore  di  accesso  alla  passerella  Olimpica  lato  ex  Mercato  Ortofrutticolo  è
costantemente guasto e soggetto a vandalismi. L’impossibilità di utilizzo dello stesso mette in grave
difficoltà  i  disabili  motori  che  abitano  in  zona  e  che  non riescono  ad  accedere  alla  passerella
Olimpica tramite le scale. Questo problema si aggrava ulteriormente nel caso in cui i disabili motori
provengano dal centro  commerciale Lingotto (dotato di due ascensori funzionanti),  poiché, solo
dopo aver percorso l’intera passerella Olimpica, si accorgono dell’impossibilità di scendere al piano
terra nell’area dell’ex- Mercato ortofrutticolo e devono tornare indietro.
• La passerella Olimpica è infine molto utilizzata sia da pedoni o ciclisti sia dai fattorini (rider) che,
per le loro consegne, utilizzano biciclette (in generale a pedalata assistita).

Si interpellano Il sindaco e gli Assessorati interessati per conoscere:

se la seconda fase di riqualificazione dell’area è stata avviata e quali sono i tempi di realizzazione;
• se la Giunta Comunale, considerando che sta per traguardare la metà del proprio mandato, pensa
che la proposta progettuale di riutilzzo delle arcate ex-MOI come polo didattico e di ricerca sul
tema del biomedicale sia realizzabile nell’arco temporale del proprio mandato, valutando anche che
sono trascorsi ben 18 anni dall’evento Olimpico del 2006;
•  se esiste  un progetto di  miglioramento dell’illuminazione dell’intero percorso della  passerella
Olimpica (con l’utilizzo ad esempio di lampade alimentate da pannelli ad energia solare);
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•  come la  Giunta  comunale  pensa  di  risolvere  l’annoso problema dell’ascensore  perennemente
guasto, sporco e danneggiato;
• se esiste la possibilità di segnalare il guasto dell’ascensore della passerella Olimpica (lato ex-Moi),
anche  nell’area  lato  Lingotto,  evitando  all’utenza  disabile  di  percorrere  inutilmente  l’intero
percorso;
• se si ritiene fattibile, per evitare spiacevoli incidenti, realizzare una separazione del percorso della
passerella Olimpica, differenziando le aree dedicate ai pedoni e ai ciclisti.

La presente Interpellanza art. 45 è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione
elettronica, il cui esito risulta come segue:

Presenti 20
Votanti 20
Astenuti ==
Contrari ==
Favorevoli 20

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Luca Ghiringhelli
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